
  
   XII   STAZIONE   –    Aggiungi   un   posto   a   tavola   

Gesù   muore   in   croce   

Tutti:    Ti   adoriamo   Cristo   e   ti   benediciamo   

Poiché   con   la   tua   santa   croce   hai   redento   il   mondo   

Lettore  dal   Vangelo   di   Giovanni      (19,25-30)   

 Stavano  presso  la  croce  di  Gesù  sua  madre,  la  sorella  di  sua  madre,                           
Maria  di  Clèofa  e  Maria  di  Màgdala.  Gesù  allora,  vedendo  la  madre  e  lì                             
accanto  a  lei  il  discepolo  che  egli  amava,  disse  alla  madre:  "Donna,  ecco  il  tuo  figlio!".  Poi  disse  al  discepolo:  "Ecco                                           
la   tua   madre!".   E   da   quel   momento   il   discepolo   la   prese   nella   sua   casa.   
 Dopo  questo,  Gesù,  sapendo  che  ogni  cosa  era  stata  ormai  compiuta,  disse  per  adempiere  la  Scrittura:  "Ho  sete".  Vi                                       
era  lì  un  vaso  pieno  d’aceto;  posero  perciò  una  spugna  imbevuta  di  aceto  in  cima  a  una  canna  e  gliela  accostarono                                           
alla   bocca.   E   dopo   aver   ricevuto   l’aceto,   Gesù   disse:   "Tutto   è   compiuto!".   E,   chinato   il   capo,   spirò.   

Lettore :     
È  possibile  restare  saldi  e  fedeli  a  se  stessi  e  a  Dio,  anche  quando  la  vita  sembra  offrirci  soltanto  fatiche  e                                           
ostacoli  da  superare?  È  possibile  non  smarrirsi  nel  tempo  della  prova,  quando  ogni  nostro  sforzo  sembra                                 
non  portare  a  niente,  ogni  nostro  desiderio  viene  deluso  e  tutto  ciò  in  cui  abbiamo  sempre  creduto  e                                     
sperato  ormai  pare  soltanto  una  nuvola  di  fumo?  Eppure  ci  sembrava  così  giusto  ciò  per  cui  stavamo                                   
lottando…  Eppure  ci  stavamo  spendendo  per  qualcosa  di  buono,  per  qualcosa  di  alto,  per  qualcosa  di                                 
vero…   
 Il  coraggio  consiste,  prima  di  tutto,  nel  nominare  la  paura,  nel  riconoscerla;  in  un  secondo  momento,  nel                                   
trovare  un  modo  per  attraversarla;  e,  infine,  nel  trovare  i  mezzi  e  la  possibilità  per  agire,  nonostante  si                                     
continui  ad  avere  paura.  Il  forte  è  capace  di  rinunciare  al  conformismo,  all’applauso  immediato,  è  capace                                 
di  fare  delle  rinunce  e,  se  è  il  caso,  di  disobbedire.  Il  coraggio  è  necessario  ogni  giorno  per  difendere  e                                         
praticare  le  proprie  convinzioni  religiose.  Ci  vuole  sempre  il  coraggio  di  pensare  secondo  i  principi                               
evangelici.  E  il  male  nasce  nel  momento  in  cui  si  smette  di  farlo  e  si  obbedisce  automaticamente  agli                                     
ordini,  a  prescindere  dal  loro  contenuto.  Oggi  più  che  mai  la  fortezza  è  una  virtù  centrale  nell’agire                                   
individuale  e  in  quello  sociale  e  politico:  nell’agire  individuale  conferisce  spessore,  perseveranza,                         
tenacia;  nell’agire  pubblico  è  energia  protesa  a  vincere  la  paura  della  violenza  e  del  male,  ma  anche                                   
energia   per   opporsi   all’ingiustizia.   
Quando  la  vita  sembra  riservare  solo  delusioni  e  amarezze  si  scoprono  i  veri  uomini  e  le  vere  donne,                                     
quegli  umili  “santi  della  porta  accanto”  –  come  li  definirebbe  papa  Francesco  –  capaci  di  resistere                                 
nonostante  tutto.  Non  si  tratta  di  supereroi  o  di  persone  dotate  di  una  forza  speciale  che  –  beati  loro!  –  li                                           
porta   a   non   scoraggiarsi   di   fronte   alle   difficoltà   

Guida:      Preghiamo:   ASCOLTACI    SIGNORE   
Dalla  croce  o  Gesù  rivolgi  il  tuo  sguardo  su  tutte  quelle  persone  che  negli  ospedali  affrontano  nella                                   
solitudine  questa  nota  pandemia.  Confortali  ed  aiutali  in  questi  momenti  di  enorme  sofferenza.  Per                             
questo   ti   preghiamo   

  
Signore,  la  Donna  che  hai  scelto  per  accoglierti  nel  suo  grembo  e  che  ora  è  ai  piedi  della  tua  Croce,  ha                                           
capito  fin  da  subito  quale  fosse  il  tuo  Progetto  d’Amore,  ti  è  stata  fedele  e  non  si  è  arresa  davanti  al                                           
dolore  più  grande.  Dacci  un  poco  della  sua  forza,  affinchè  riusciamo  ad  affrontare  con  coraggio  le                                 
difficoltà   quotidiane   e   le   prove   più   grandi   che   la   vita   a   volte   ci   presenta.   Per   questo   ti   preghiamo.  

  
Davanti   alle   sofferenze   possiamo   disperarci   o   affidarci   a   te   Signore,   infatti   solo   tu   puoi   donarci   la   forza   
di   affrontare   le   difficili   prove   della   vita   e   solo   tu   puoi   infonderci   la   gioia   e   la   tranquillità   della   fortezza.   
Per   questo   ti   preghiamo                                                         Per   Cristo   nostro   Signore Amen     
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